

[¿SERÁ?]

Grandeza y miseria

Le haría bien a quienes insultan, amenazan y mienten desde la tribuna que leyeran un poco sobre la vida y obra de **Belisario Domínguez**, tal vez, solo tal vez, sientan un poco de vergüenza por cada párrafo que encuentran en la biografía de este personaje asesinado allá por Xoco en **defensa de la libertad de expresión**... ¿Será?

Estrategia en vilo

Ayer nos quedamos esperando los detalles de la estrategia de vacunación contra la **influenza** que, desde la semana pasada comprometió el Presidente que daría a conocer el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, **Hugo López-Gatell**. Y es que en la conferencia de prensa matutina no hubo Martes de la Salud. Nos cuentan que el funcionario, encargado también de la estrategia de Covid-19, está muy ocupado en **Acapulco**, instalándose en su nueva sede y preparando los datos y cifras para su comparecencia en el **Senado** ¿Será?

Bien nutridos

A pesar de las críticas al INE por excesos en su presupuesto, los consejeros solicitaron mil millones de pesos para alimentos y viáticos. ¿Cómo explicará **Lorenzo Córdova** que esa cifra equivale a otorgarle pensión a 37 mil adultos mayores y por un año? Será interesante escuchar su respuesta el próximo 5 de noviembre cuando fue citado a comparecer a la **Cámara de Diputados**. ¿Será?

Se defiende Guadiana

Quien asegura que no tiene por qué solicitar licencia a su cargo es el senador de **Morena**, **Armando Guadiana**, luego de que apareciera en los denominados **Pandora Papers** como un empresario con un fideicomiso en un paraíso fiscal. Ayer dijo que dicho fideicomiso se extinguió en 2009, porque la inversión fracasó y aclaró que los millones de pesos que eran dinero privado de sus **empresas**, pagaron los respectivos impuestos antes de mandarlos al extranjero. ¿Será?

Se pone los guantes

Y a propósito de la carrera de "resistencia", cuya meta se encuentra allá por **2024**, ayer comenzó a hacer ruido en busca de reflectores, nuevamente, el **gobernador de Jalisco**, quien por algún tiempo estuvo muy calladito. Desde uno de los principales foros culturales de su tierra, el emececista **Enrique Alfaro** anunció una consulta para exigir a la Federación una mejor distribución de recursos... a ver si "resiste" los embates que salgan desde **Palacio Nacional**, al contendiente azul lo replegaron hasta un lugar que solo él conoce, en donde realiza videos para defenderse. ¿Será?

El influyente Sr. Rodríguez

Quién no ha vencido la tentación de meter sus manos en la **Auditoría Superior de la Ciudad de México** es **José Luis Rodríguez Díaz de León**, quien ya es secretario del Trabajo local. Y nos dicen que a **Edwin Meraz Ángeles** ya hasta se le ve desesperado tratando de quedar bien con quien lo apoyó. Nos comentan que para comprobarlo hay que echarle un ojo a algunos de los perfiles que ya fueron nombrados... tan influyente es el Sr. Rodríguez que, dicen, sus alcances llegan hasta algunos nombramientos en el **Instituto Electoral de la CDMX**. ¿Será?



¿Será?

<https://www.24-horas.mx/2021/10/06/grandeza-y-miseria/>

Grandeza y miseria

Le haría bien a quienes insultan, amenazan y mienten desde la tribuna que leyeran un poco sobre la vida y obra de Belisario Domínguez, tal vez, solo tal vez, sientan un poco de vergüenza por cada párrafo que encuentran en la biografía de este personaje asesinado allá por Xoco en defensa de la libertad de expresión... ¿Será?

Estrategia en vilo

Ayer nos quedamos esperando los detalles de la estrategia de vacunación contra la influenza que, desde la semana pasada comprometió el Presidente que daría a conocer el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell. Y es que en la conferencia de prensa matutina no hubo Martes de la Salud. Nos cuentan que el funcionario, encargado también de la estrategia de Covid-19, está muy ocupado en Acapulco, instalándose en su nueva sede y preparando los datos y cifras para su comparecencia en el Senado ¿Será?

Bien nutridos

A pesar de las críticas al INE por excesos en su presupuesto, los consejeros solicitaron mil millones de pesos para alimentos y viáticos. ¿Cómo explicará Lorenzo Córdova que esa cifra equivale a otorgarle pensión a 37 mil adultos mayores y por un año? Será interesante escuchar su respuesta el próximo 5 de noviembre cuando fue citado a comparecer a la Cámara de Diputados. ¿Será?

Se defiende Guadiana

Quien asegura que no tiene por qué solicitar licencia a su cargo es el senador de Morena, Armando Guadiana, luego de que apareciera en los denominados Pandora Papers como un empresario con un fideicomiso en un paraíso fiscal. Ayer dijo que dicho fideicomiso se extinguió en 2009, porque la inversión fracasó y aclaró que los millones de pesos que eran dinero privado de sus empresas, pagaron los respectivos impuestos antes de mandarlos al extranjero. ¿Será?

Se pone los guantes

Y a propósito de la carrera de “resistencia”, cuya meta se encuentra allá por 2024, ayer comenzó a hacer ruido en busca de reflectores, nuevamente, el gobernador de Jalisco, quien por algún tiempo estuvo muy calladito. Desde uno de los principales foros culturales de su tierra, el emelecista Enrique Alfaro anunció una consulta para exigir a la Federación una mejor distribución de recursos... a ver si “resiste” los embates que salgan desde Palacio Nacional, al contendiente azul lo replegaron hasta un lugar que solo él conoce, en donde realiza videos para defenderse. ¿Será?

El influyente Sr. Rodríguez

Quiéno no ha vencido la tentación de meter sus manos en la Auditoría Superior de la Ciudad de México es José Luis Rodríguez Díaz de León, quien ya es secretario del Trabajo local. Y nos dicen que a Edwin Meraz Ángeles ya hasta se le ve desesperado tratando de quedar bien con quien lo apoyó. Nos comentan que para comprobarlo hay que echarle un ojo a algunos de los perfiles que ya fueron nombrados... tan influyente es el Sr. Rodríguez que, dicen, sus alcances llegan hasta algunos nombramientos en el Instituto Electoral de la CDMX. ¿Será?